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AOS VINTE E QUATRO DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, 

ÀS NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, 

EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

QUINQUAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA 

PRONUNCIAMENTO DA SENHORA LARISSA CRISTINA BENATO, PRESIDENTE DA 

ONPC – ORGANIZAÇÃO NACIONAL PRÓ-COMUNIDADE, QUE FALOU SOBRE OS 

TRATAMENTOS COM A EQUOTERAPIA EM ARAUCÁRIA E SOBRE O PROJETO DE LEI 

Nº 81/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, 

CELSO NICÁCIO, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA, 

VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, FEZ A 

LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO 

RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS 

PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: VETO DO PREFEITO AO PROJETO DE LEI Nº 12/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; VETO DO PREFEITO AO PROJETO DE LEI Nº 

02/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; PROJETOS DE LEI Nº 

2463/2022 E Nº 2465/2022, AMBOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; 

PROJETO DE LEI Nº 95/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; PROJETOS 

DE LEI Nº 121/2022 E Nº 122/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS; PROJETOS DE LEI Nº 133/2022 E Nº 134/2022, AMBOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI Nº 135/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTOS Nº 64/2022, Nº 65/2022 E Nº 

67/2022, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 
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560/2022, Nº 563/2022, Nº 564/2022 E Nº 565/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 573/2022, Nº 574/2022 E Nº 575/2022, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 673/2022, Nº 674/2022, 

Nº 675/2022, Nº 676/2022, Nº 677/2022 E Nº 678/2022, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 679/2022, Nº 680/2022 E Nº 681/2022, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 682/2022 E Nº 

711/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 

683/2022, Nº 684/2022, Nº 685/2022, Nº 688/2022 E Nº 699/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 686/2022 E Nº 687/2022, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 689/2022, Nº 

690/2022, Nº 691/2022, Nº 692/2022, Nº 693/2022, Nº 694/2022, Nº 695/2022, Nº 696/2022, 

Nº 697/2022, Nº 698/2022 E Nº 710/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; MOÇÃO Nº 14/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA, DE APLAUSOS AO DELEGADO MATHEUS ARAÚJO LAIOLA, E AO INSTITUTO 

FICA COMIGO; MOÇÃO Nº 15/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, DE APLAUSOS AO ESPAÇO CÊNICO CASA ELISEU VORONKOFF, ATRAVÉS 

DA ARTISTA, DIRETORA E PRODUTORA CULTURAL ANA PAULA DE ANDRADE 

FRAZÃO; E MOÇÃO Nº 16/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER, DE 

REPÚDIO A EMPRESA GAMMA, RESPONSÁVEL PELA OBRA NO JARDIM CALIFÓRNIA. 

O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PEDIU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DO 

REQUERIMENTO Nº 67/2022, DE SUA AUTORIA, ASSIM COMO A MOÇÃO DE 

APLAUSOS Nº 14/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. 

CONSULTADO O PLENÁRIO, AS INCLUSÕES FORAM APROVADAS. NA SEQUÊNCIA, O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO 

ESPAÇO PARA VEREADORES INSCRITOS, FEZ USO DA TRIBUNA, PRIMEIRAMENTE, 

O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE PARABENIZOU O TRABALHO REALIZADO 

EM ARAUCÁRIA PELA ORGANIZAÇÃO NACIONAL PRÓ-COMUNIDADE, EM UM 

PROJETO QUE FAZ A DIFERENÇA NA VIDA DE MUITAS PESSOAS. O VEREADOR 

FALOU SOBRE AS CONVERSAS COM A PROFESSORA MARÍLIA DE FÁTIMA 

CORDEIRO RIBEIRO, QUE É DIRETORA DO CMAEE – TGD - CENTRO DE 

ATENDIMENTO EDUCACIONAL ESPECIALIZADO – TRANSTORNO GLOBAL DE 

DESENVOLVIMENTO, PARA VERIFICAR ALGUMAS SUGESTÕES DE PROJETOS, 

PRINCIPALMENTE EM RELAÇÃO A RECURSOS QUE SÃO NECESSÁRIOS PARA AS 

ATIVIDADES ESPECÍFICAS DESTE TIPO DE ATENDIMENTO ESCOLAR ESPECIAL, 

ASSIM COMO, PARABENIZOU A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, ADRIANA 
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PALMIERI, PELO APOIO QUE SEMPRE DÁ ÀS ESCOLAS ESPECIAIS, E PELO 

EXCELENTE ATENDIMENTO PRESTADO POR TODA A EQUIPE DAQUELA 

SECRETARIA, BEM COMO, PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM PELAS OBRAS QUE 

REALIZA EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RELATOU VISITA À SECRETARIA 

MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, ONDE ESTEVE PARA VERIFICAR ALGUMAS 

DEMANDAS JUNTO AO SECRETÁRIO SAMUEL DE ALMEIDA, E DISSE QUE É PAPEL 

DO VEREADOR FAZER A FISCALIZAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO E ENCAMINHAR AS 

REIVINDICAÇÕES QUE RECEBE DA POPULAÇÃO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI 

PARABENIZOU A DIRETORA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, ADRIANA PALMIERI, PELO 

ATENDIMENTO À INDICAÇÃO Nº 699/2022, DE SUA AUTORIA, A RESPEITO DE 

ALGUNS PROBLEMAS COM O PROGRAMA DE DISTRIBUIÇÃO DE LEITE NO CENTRO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL TEREZA DE BENGUELA, NO BAIRRO CAPELA 

VELHA, QUE FORAM PRONTAMNTE RESOLVIDOS PELA SECRETÁRIA. O VEREADOR 

FALOU SOBRE O LANÇAMENTO EM ARAUCÁRIA DO JORNAL IMPRESSO “O 

JORNALISMO VERDADE”, PARABENIZANDO O MENTOR DESTE TRABALHO, O 

SENHOR ALEX FURTADO. FALOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 683/2022, DE SUA 

AUTORIA, QUE PROPÕE A RETOMADA DE AÇÕES PLANEJADAS DA OPERAÇÃO 

INVERNO, PARA ATENDER PESSOAS EM SITUAÇÃO DE RUA EM NOSSO MUNICÍPIO, 

E DISSE QUE SE TRATA DE UMA SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA EM ARAUCÁRIA, POIS 

O INVERNO COMEÇOU ANTES DO ESPERADO ESTE ANO, DESTA FORMA O 

VEREADOR SOLICITOU QUE A PROPOSIÇÃO FOSSE INCLUÍDA NA ORDEM DO DIA 

PARA VOTAÇÃO NESTA MESMA SESSÃO. CONSULTADO O PLENÁRIO, A 

SOLICITAÇÃO DE INCLUSÃO FOI APROVADA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

FALOU SOBRE PARTICIPAÇÃO EM PALESTRA PROMOVIDA NA ESCOLA ARCHELAU 

DE ALMEIDA TORRES, PARA CONSCIENTIZAÇÃO DOS ALUNOS A RESPEITO DA 

IMPORTÂNCIA DOS PARTIDOS POLÍTICOS NA VIDA DOS CIDADÃOS, E A 

CONSCIÊNCIA POLÍTICA DE COMO É IMPORTANTE O VOTO PARA O CIDADÃO 

BRASILEIRO, PELO QUE PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL, A DIREÇÃO 

DAQUELA ESCOLA E A TODOS OS ENVOLVIDOS NO EVENTO. O VEREADOR FALOU 

A RESPEITO DE UMA RECLAMAÇÃO RECORRENTE, QUE TODOS OS VEREADORES 

TAMBÉM DEVEM ESTAR RECEBENDO, REFERENTES A PROBLEMAS NO HMA – 

HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, E DISSE QUE TALVEZ DEVA SE FAZER 

NOVAMENTE UMA REUNIÃO COM A DIREÇÃO DAQUELE HOSPITAL, POIS RECEBEU 

RELATOS DE DEMORAS INJUSTIFICÁVEIS PARA O ATENDIMENTO DAS CRIANÇAS, 

QUE FICAM CHORANDO À ESPERA DE ATENDIMENTO, EM UMA SITUAÇÃO 
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LAMENTÁVEL E REVOLTANTE, E DISSE QUE SE FAZ NECESSÁRIA UMA REUNIÃO 

COM OS DIRIGENTES DA ORGANIZAÇÃO QUE ADMINISTRA O HOSPITAL PARA SE 

TENTAR RESOLVER ESTA SITUAÇÃO, OU ENTÃO, SERÁ PRECISO ABRIR UMA 

SINDICÂNCIA, PORQUE NÃO ESTÁ FÁCIL RECEBER DENÚNCIAS TODOS OS DIAS, 

AINDA MAIS ENVOLVENDO CRIANÇAS. O VEREADOR TAMBÉM PARABENIZOU OS 

RESPONSÁVEIS PELO PROGRAMA DE EQUOTERAPIA EM ARAUCÁRIA, 

DESENVOLVIDO PELA ONPC – ORGANIZAÇÃO NACIONAL PRÓ-COMUNIDADE, QUE 

AJUDA MUITA GENTE COM ESTE TRATAMENTO ESPECIAL. O VEREADOR 

COMUNICOU O FALECIMENTO HOJE DO SENHOR PEDRO LILITO FRANCESCHI, 

PESSOA ÍNTEGRA E CIDADÃO EXEMPLAR, QUE SEMPRE INVESTIU TODA SUA VIDA 

EM ARAUCÁRIA, E SOLICITOU QUE A CÂMARA MUNICIPAL ENVIASSE VOTOS DE 

PESAR À FAMÍLIA ENLUTADA, FICANDO TAMBÉM CONSIGNADO EM ATA DOS 

TRABALHOS DESTA SESSÃO, EM NOME DE TODOS OS VEREADORES. O VEREADOR 

PASTOR CASTILHOS CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAREM DA CELEBRAÇÃO 

DA UNIDADE PELA PAZ, QUE É UM TRABALHO ECUMÊNICO DE ORAÇÕES PELA PAZ, 

QUE SERÁ REALIZADO NO PRÓXIMO DIA VINTE E NOVE DE MAIO, A PARTIR DAS 

QUATORZE HORAS, NA PRAÇA DA BÍBLIA, COM O APOIO DA PREFEITURA, E DISSE 

QUE ESTE É UM MOMENTO DE UNIÃO, MUITO NECESSÁRIO PARA NOSSA CIDADE. O 

VEREADOR AGRADECEU O APOIO DA PREFEITURA, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE 

CULTURA, DA SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE E DE DIVERSOS ÓRGÃOS DA 

ADMINISTRAÇÃO, PARA QUE O EVENTO POSSA ACONTECER, POR ISSO, DISSE QUE 

É IMPORTANTE QUE A POPULAÇÃO RESERVE ESTE MOMENTO PARA A BUSCA EM 

FAVOR DA PAZ PARA TODOS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER TAMBÉM FALOU 

SOBRE OS PREPARATIVOS PARA O EVENTO DA CELEBRAÇÃO DA UNIDADE PELA 

PAZ, E DISSE QUE JÁ HÁ ALGUNS MESES VEM SE REUNINDO COM O PADRE SIMÃO, 

DA PARÓQUIA NOSSA SENHORA DO PERPÉTUO SOCORRO, COM O PASTOR JORGE 

E VÁRIOS OUTROS PASTORES DE ARAUCÁRIA, COM O OBJETIVO DE QUE ESTE 

EVENTO SE REALIZE E QUE SEJA PERMANENTE TODOS OS ANOS, E QUE TAMBÉM 

POSSA SER AMPLIADO PARA OUTRAS CIDADES, POR ISSO, PARABENIZOU TODOS 

QUE ESTÃO TRABALHANDO PARA SUA REALIZAÇÃO, QUE SERÁ TRANSMITIDO AO 

VIVO PELO PORTAL ARAUCÁRIA NO AR, E DISSE QUE É IMPORTANTE QUE TODOS 

PARTICIPEM DESTA CELEBRAÇÃO ECUMÊNICA PARA AS PESSOAS SE UNIREM. O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS DISSE QUE ESTA CELEBRAÇÃO É FEITA EM 

DIVERSOS PAÍSES, COMO SEMANA DE ORAÇÃO, SENDO REALIZADA ESTE ANO EM 

ARAUCÁRIA COMO EVENTO DE ABERTURA DA SEMANA DE CELEBRAÇÃO DA 
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UNIDADE PELA PAZ, POIS A PAZ É UM DESEJO EM COMUM DE TODOS. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE A MOÇÃO DE APLAUSOS N° 13/2022, 

DE SUA AUTORIA, EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, DE APLAUSOS À IGREJA BOLA DE 

NEVE DE ARAUCÁRIA, PELO TRABALHO REALIZADO COM O PROJETO “ACREDITAR”, 

QUE É VOLTADO PARA CRIANÇAS E JOVENS AUTISTAS, E DISSE QUE É MILITANTE 

NA EDUCAÇÃO E TAMBÉM MILITANTE NA CAUSA DOS AUTISTAS, E PARABENIZOU 

OS DIRIGENTES PELO CUIDADO NO ACOLHIMENTO E NA INCLUSÃO DO AUTISTA NA 

SOCIEDADE, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA SUA 

APROVAÇÃO. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DOS DEBATES EM TORNO DA 

SAÚDE EM ARAUCÁRIA, QUE PASSA POR UM PERÍODO DE AUMENTO NO FLUXO DE 

PACIENTES PARA ATENDIMENTO PELAS UNIDADES DE SAÚDE, E FALOU SOBRE AS 

PROVIDÊNCIAS QUE OS VEREADORES ESTÃO TOMANDO PARA MELHORAR AS 

SITUAÇÕES QUE SÃO RELATADAS, BEM COMO, SOBRE A CONVOCAÇÃO DA 

EMPRESA CHAVANTES PARA QUE SEUS REPRESENTANTES VENHAM FALAR COM 

OS VEREADORES, PARA APRESENTAR DIVERSOS ESCLARECIMENTOS E 

PLANEJAMENTOS DE AÇÕES QUE POSSAM SER FEITAS PARA SOLUCIONAR OS 

CASOS RELATADOS. O VEREADOR COMENTOU SOBRE OS NOTICIÁRIOS QUE 

TRAZEM POR TODO O PAÍS AS DEMORAS NOS ATENDIMENTOS PELOS SERVIÇOS 

DE SAÚDE, E QUE A SITUAÇÃO EM ARAUCÁRIA É UM REFLEXO DO QUE ESTÁ 

ACONTECENDO EM TODO O BRASIL, DESTACANDO QUE ACABAMOS DE PASSAR 

POR UMA PANDEMIA DE FORMA MUITO DIFÍCIL. O VEREADOR DISSE QUE SEMPRE 

FOI CRÍTICO, DESDE QUANDO ASSUMIU O SEU MANDATO, DA FORMA COMO TUDO 

FOI CONDUZIDO E QUE NÃO ADIANTA O PREFEITO INVESTIR RECURSOS SE O 

PROBLEMA É NACIONAL. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE 

CONCEDIDO, FALOU SOBRE OS PROBLEMAS QUE SÃO RELATADOS NA SAÚDE DE 

ARAUCÁRIA, MAS QUE ALGUNS SÃO CASOS ISOLADOS, E DISSE QUE TODOS 

DEVEM TRABALHAR EM CONJUNTO, EM PRÓL DOS QUE MAIS PRECISAM, E FALOU 

SOBRE O TRABALHO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE EM BUSCA DE 

SOLUÇÕES PARA ESTES PROBLEMAS NO ATENDIMENTO DO HOSPITAL MUNICIPAL, 

POR ISSO, DISSE QUE DEVERIA SER OFICIADO O CHAMADO PARA QUE A EMPRESA 

CHAVANTES PARTICIPE DAS REUNIÕES ACERCA DO TEMA EM DEBATE, PARA QUE 

POSSA EXPLANAR SUAS ESTRETÉGIAS PARA MELHORAR OS ATENDIMENTOS PELO 

HMA, MESMO QUE O SECRETÁRIO JÁ TENHA INFORMADO QUE CONTAMOS COM 

QUATRO PEDIATRAS NO HOSPITAL E VINTE E CINCO PEDIATRAS NAS UBS - 

UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE, E QUE AS UBS ESTÃO EVITANDO ATENDER AS 
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CRIANÇAS, QUE ACABAM SENDO ENCAMINHADAS PARA O HMA, POR ISSO, TEM 

QUE SER ENCONTRADA UMA SOLUÇÃO, PORQUE TEMOS MÉDICOS E 

ENFERMEIROS MAS, O ATENDIMENTO DEVE TER MAIS QUALIDADE PARA A 

POPULAÇÃO.  O VEREADOR IRINEU CANTADOR, EM APARTE TAMBÉM CONCEDIDO, 

DISSE QUE, PELAS INFORMAÇÕES QUE FORAM PRESTADAS PELO SECRETÁRIO DE 

SAÚDE, QUATRO PEDIATRAS DEVERIAM ESTAR ATENDENDO NO HMA, CONTUDO, 

ONTEM HAVIA APENAS DOIS MÉDICOS DESTA ESPECIALIDADE ATENDENDO. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE A CÂMARA 

VAI, COM CERTEZA, FISCALIZAR A QUESTÃO DO NÚMERO DE MÉDICOS PEDIATRAS 

QUE DEVEM ATENDER NO HMA, BEM COMO, EXIGIR EXPLICAÇÕES DA EMPRESA 

CHAVANTES PARA PODER DAR UMA RESPOSTA PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR 

FALOU , AINDA, SOBRE AS DISCUSSÕES A RESPEITO DO TRABALHO DE VEREADOR 

E DISSE QUE SEMPRE QUE FAZ UM DISCURSO TENTA TRAÇAR UMA LINHA DE 

TRABALHO ÚNICA E QUE, QUANDO ASSUMIU SEU MANDATO PELO PSDB O 

PARTIDO ESTAVA NA CHAPA DE OPOSIÇÃO, MAS A PARTIR DO MOMENTO QUE O 

PARTIDO DECIDIU FAZER PARTE DA BASE DE APOIO AO PREFEITO, DEVIDO ÀS 

INÚMERAS AÇÕES QUE HAVIAM SIDO FEITAS E PELA RESPOSTA DAS URNAS AO 

TRABALHO DO PRIMEIRO MANDATO DO PREFEITO HISSAM, POR ISSO, HOJE O 

PSDB EM ARAUCÁRIA APÓIA INTEGRALMENTE O PREFEITO HISSAM. O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE O QUE HAVIA FALADO NA SESSÃO PASSADA, E DISSE QUE NÃO 

É O DONO DA VERDADE MAS PEDIU QUE HOUVESSE RESPEITO AOS VOTOS QUE 

OS VEREADORES TÊM, E QUE A POPULAÇÃO TEM O DIREITO DE REIVINDICAR, MAS 

VIVEMOS NUMA DEMOCRACIA E TODOS OS VEREADORES FORAM IGUALMENTE 

ELEITOS, E DISSE QUE SEMPRE FICA DO LADO DE QUEM TRABALHA, E QUE A 

POLÍTICA DE ARAUCÁRIA POR MUITOS ANOS ESTEVE RECHEADA DE PESSOAS 

QUE NUNCA FIZERAM NADA PELO POVO, E APENAS QUERIAM ESPAÇO, MAS PARA 

ESSAS PESSOAS O VEREADOR DISSE QUE VAI CONTINUAR TRABALHANDO E, 

QUEM QUISER CONTINUAR DANDO PALPITES, QUE DISPUTE UMA ELEIÇÃO, MAS 

DESTACOU QUE HOJE, DIANTE DE TODO O TRABALHO QUE O PREFEITO HISSAM 

TEM FEITO PELO NOSSO MUNICÍPIO, A PERCEPÇÃO DAS PESSOAS EM ARAUCÁRIA 

MUDOU NA HORA DE ESCOLHER SEUS REPRESENTANTES, E DISSE QUE TEM 

ORGULHO DO CARGO QUE OCUPA E DAS PESSOAS QUE REPRESENTA NESTA 

CIDADE. O VEREADOR FALOU, AINDA, SOBRE OS PEDIDOS DS VEREADORES QUE 

REPRESENTAM AS REIVINDICAÇÕES DA POPULAÇÃO, QUE SÃO APRESENTADOS 

APÓS OS VEREADORES CONVERSAREM COM AS PESSOAS E VERIFICAR NOS 
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BAIRROS AS SUAS NECESSIDADES. NA SEQUÊNCIA, NÃO HAVENDO MAIS 

ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-

SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2449/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 53.928,87 

(CINQUENTA E TRÊS MIL, NOVECENTOS E VINTE E OITO REAIS E OITENTA E SETE 

CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 2459/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL 

NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT FINANCEIRO, NO 

VALOR DE R$ 224.107,65 (DUZENTOS E VINTE E QUATRO MIL, CENTO E SETE REAIS 

E SESSENTA E CINCO CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO.” 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 35/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DENOMINA “TIÃO CALADO” O CAMPO 

LOCALIZADO NO JARDIM TROPICAL”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

41/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE 

A INSTITUIÇÃO DA SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE MUDANÇAS 

CLIMÁTICAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 53/2022, DE 

AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E CELSO NICÁCIO. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 53/2022, DE AUTORIA CONJUNTA 

DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E CELSO NICÁCIO. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A EXPANSÃO DO ACESSO WI-FI NA PRAÇA DA BÍBLIA, MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA.” APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 58/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO CONSTRUIR UMA PISTA DE CORRIDA PARA CARRINHO DE ROLIMÃ NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR COMENTOU QUE RECEBEU DIVERSAS MENSAGENS ESTA SEMANA 

PARABENIZANDO-O PELO PROJETO DE LEI, EM FACE DAS DIFICULDADES QUE A 
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PANDEMIA TROUXE PARA AS PESSOAS, QUE VIVERAM PERÍODOS DE ISOLAMENTO 

COM CRIANÇAS E ADOLESCENTES EM CASA, POR ISSO, A IMPORTÂNCIA DE HAVER 

ESTA OPORTUNIDADE PARA QUE AS FAMÍLIAS CONSTRUAM OS CARRINHOS PARA 

PARTICIPAREM COM OS PAIS, IRMÃOS E AMIGOS DESTE TIPO DE ATIVIDADE, 

DESTA FORMA, O VEREADOR CONSIDEROU MUITO GRATIFICANTE A 

APRESENTAÇÃO DESTE PROJETO DE LEI SIMPLES, MAS QUE FOI MUITO BEM 

ACOLHIDO PELA COMUNIDADE. O PROJEO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI N° 79/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. EMENTA: 

“DENOMINA DE RUA OU PRAÇA LEONARDA FURMAN OLBRE, LOGRADOURO 

PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES 

PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO 

PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2445/2022, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE 

EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 407,23 

(QUATROCENTOS E SETE REAIS E VINTE E TRÊS CENTAVOS), NA FORMA EM QUE 

ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI 

N° 2461/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2461/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM SUPERÁVIT 

FINANCEIRO, NO VALOR DE R$ 800.622,72 (OITOCENTOS MIL, SEISCENTOS E VINTE 

E DOIS REAIS E SETENTA E DOIS CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA AO PROJETO DE LEI 

N° 2462/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2462/2022, DE AUTORIA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 
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ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 380.000,00 

(TREZENTOS E OITENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. 

APROVADO, COM EMENDA, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 10/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

IMPLEMENTAÇÃO DO PROGRAMA EDUCACIONAL PARA A PRÁTICA DE EDUCAÇÃO 

FÍSICA ADAPTADA PARA ESTUDANTES COM DEFICIÊNCIA”. O VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, AUTOR DO PROJETO, DISSE QUE ESTE PROJETO VEM AO ENCONTRO 

DAS NECESSIDADES DE MUITOS ALUNOS EM NOSSA CIDADE, COM UMA 

ADEQUAÇÃO MELHOR PARA AS CRIANÇAS COM DEFICIÊNCIA, POSSIBILITANDO 

QUE POSSAM PARTICIPAR DAS AULAS DE EDUCAÇÃO FÍSICA, POR ISSO, PEDIU O 

APOIO DOS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA DESTACOU QUE, COMO PROFESSOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA, INICIOU SUA 

CARREIRA NA EDUCAÇÃO ESPECIAL, E DISSE QUE ESTE PROJETO É DE EXTREMA 

IMPORTÂNCIA, POIS A EDUCAÇÃO FÍSICA É IMPORTANTE PARA TODOS OS 

ALUNOS, PARA O DESENVOLVIMENTO TOTAL DAS NOSSAS CRIANÇAS E 

ADOLESCENTES, PRINCIPALMENTE NESTE PERÍODO PÓS-PANDEMIA. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER DISSE QUE, TAMBÉM COMO PROFESOR E DIRETOR DE 

ESCOLA POR MUITO TEMPO, SEMPRE PENSOU NESTAS QUESTÕES EM RELAÇÃO A 

ALGUM PROJETO QUE ATENDESSE A ESSA PARCELA DA POPULAÇÃO, POR ISSO, 

PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSTA, QUE FARÁ A DIFERENÇA  NAS ESCOLAS. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 34/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A CRIAR O “PROGRAMA BRIGADAS” NAS ESCOLAS E PRÉDIOS 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO, VISANDO AÇÕES ORDENADAS DE ENFRENTAMENTOS DE 

SITUAÇÕES DE EMERGÊNCIAS PARA GARANTIR A SEGURANÇA DA POPULAÇÃO 

NOS ESTABELECIMENTOS”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER ENALTECEU O 

PROJETO QUE FAZ REFERÊNCIA À EDUCAÇÃO, PARABENIZANDO O SEU AUTOR, E 

FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DAS BRIGADAS PARA ENFRENTAMENTO DE 

SITUAÇÕES DE RISCO, E LEMBROU QUE JÁ APRESENTOU UM PROJETO DE LEI, 

QUE FOI APROVADO, REFERENTE À CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA 

TERCEIRIZADA PARA DAR OS TREINAMENTOS PARA OS PROFESSORES E ALUNOS 

DAS UNIDADES ESCOLARES, E DESTACOU QUE ESTE PROJETO AMPLIA O 
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PROGRAMA PARA OS PRÉDIOS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO, VISANDO AUMENTAR A 

SEGURANÇA DAS PESSOAS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA ENALTECEU A 

PROPOSIÇÃO APRESENTADA PELO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, E DISSE QUE O 

MESMO VAI OFERECER UMA OPORTUNIDADE DE PREPARAÇÃO DAS CRIANÇAS E 

ADOLESCENTES PARA ENFRENTAMENTO DE SITUAÇÕES DE EMERGÊNCIA. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, AUTOR DO PROJETO, AGRADECEU AS PALAVRAS 

DOS VEREADORES, E FALOU DAS EXPERIÊNCIAS NAS ESCOLAS E DA 

NECESSIDADE DAS BRIGADAS, BEM COMO, SUA APLICAÇÃO TAMBÉM NOS 

PRÉDIOS PÚBLICOS, SENDO UM PROJETO APRESENTADO EM DEFESA DA NOSSA 

EDUCAÇÃO E DOS NOSSOS ALUNOS. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 37/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PROGRAMA “IDADE NOVA’’ E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

81/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, CELSO 

NICÁCIO, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, RICARDO TEIXEIRA, VAGNER 

CHEFER E VILSON CORDEIRO. EMENTA: “DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A 

ORGANIZAÇÃO NACIONAL PRÓ-COMUNIDADE – ONPC, CONFORME ESPECIFICA”. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU SOBRE AS ATIVIDADES DA 

ORGANIZAÇÃO E DA OPORTUNIDADE DE SE CONHECER O TRABALHO QUE É 

DESENVOLVIDO COM A EQUOTERAPIA EM NOSSA CIDADE, E DISSE QUE TUDO O 

QUE FOR PARA O BEM COMUM DE NOSSA SOCIEDADE TERÁ SEMPRE O APOIO DO 

LEGISLATIVO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU AS 

REPRESENTANTES DA ONPC PELO BELÍSSIMO TRABALHO QUE DESENVOLVEM EM 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR FÁBIO PAVONI DESTACOU O PROJETO DE LEI 

APRESENTADO PELOS VEREADORES, E FALOU SOBRE O MÉRITO AINDA MAIOR DE 

ATENDER CRIANÇAS ESPECIAIS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU A 

ORGANIZAÇÃO PELAS ATIVIDADES, QUE SÃO VOLTADAS ÀS CRIANÇAS ESPECIAIS, 

CUJA DEFESA É UMA DAS BANDEIRAS DO VEREADOR, QUE AGRADECEU A 

OPORTUNIDADE DE FAZER PARTE DOS AUTORES DO PROJETO E DISSE QUE SE 

SENTE HONRADO EM VOTAR FAVORÁVEL A ESTA MATÉRIA. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS PARABENIZOU AS DIRIGENTES DA ONPC PELO TRABALHO QUE 

DESENVOLVEM NA ORGANIZAÇÃO, E DISSE QUE TEM CERTEZA QUE O PREFEITO 

SERÁ SENSÍVEL E SANCIONARÁ ESTE PROJETO. O SENHOR PRESIDENTE, 
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VEREADOR CELSO NICÁCIO, TAMBÉM PARABENIZOU A ORGANIZAÇÃO PELO 

TRABALHO DESENVOLVIDO COM AS CRIANÇAS ESPECIAIS EM ARAUCÁRIA. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: 

INDICAÇÕES N° 561/2022 E N° 562/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; INDICAÇÕES N° 569/2022, N° 570/2022 E N° 572/2022, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES N° 608/2022, N° 609/2022, 

N° 610/2022, N° 634/2022, N° 635/2022, N° 636/2022 E N° 670/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 631/2022, N° 632/2022, N° 

644/2022, N° 645/2022, N° 646/2022, N° 647/2022, N° 648/2022, N° 649/2022, N° 652/2022, 

N° 653/2022 E N° 654/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; 

INDICAÇÕES N° 655/2022 E N° 683/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI; INDICAÇÕES N° 656/2022, N° 657/2022 E N° 658/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; E INDICAÇÕES N° 659/2022, N° 660/2022, N° 

661/2022, N° 662/2022, N° 664/2022, N° 665/2022, N° 666/2022, N° 667/2022 E N° 

668/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. TODAS AS 

INDICAÇÕES FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES: REQUERIMENTOS 

N° 60/2022 E N° 67/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E 

REQUERIMENTOS N° 61/2022, N° 62/2022 E N° 63/2022, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI. OS REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE 

APLAUSOS N° 13/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, DE 

APLAUSOS À IGREJA BOLA DE NEVE DE ARAUCÁRIA, PELO TRABALHO REALIZADO 

COM O “PROJETO ACREDITAR”. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE APLAUSOS N° 

14/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA, DE APLAUSOS AO 

DELEGADO SR. MATHEUS ARAÚJO LAIOLA, E AO INSTITUTO FICA COMIGO, PELO 

RESGATE DE UM CACHORRO DA RAÇA PIT BULL, VÍTIMA DE MAUS TRATOS NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, AUTOR DA MOÇÃO, 

JUSTIFICOU A APRESENTAÇÃO DESTA PROPOSIÇÃO EM VIRTUDE DA COMOÇÃO 

CAUSADA POR UMA REPORTAGEM VEICULADA, QUE MOSTROU A AÇÃO DE 

RESGATE DO ANIMAL MALTRATADO, FEITO POR PESSOAS CORAJOSAS QUE 
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TRABALHAM COM O CORAÇÃO PELOS ANIMAIS, PARABENIZANDO-AS PELO SEU 

TRABALHO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI PARABENIZOU O DELEGADO MATHEUS 

LAIOLA, QUE SEMPRE ESTÁ FAZENDO SEU TRABALHO DE RESGATAR ANIMAIS QUE 

ESTÃO SENDO MALTRATADOS, ASSIM COMO, A EQUIPE DO INSTITUTO “FICA 

COMIGO”, PARABENIZANDO A TODOS PELA SUA DEDICAÇÃO À CAUSA ANIMAL, E 

TAMBÉM À SERVIDORA KAUANA GOUVEIA ZITHOVSKI, DO GABINETE DO VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA, QUE AGILIZOU OS DADOS PARA ESTA HOMENAGEM. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA TAMBÉM PARABENIZOU A SERVIDORA KAUANA 

ZITHOVSKI, DE QUEM SURGIU A IDEIA INICIAL DESTA HOMENAGEM. A MOÇÃO FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM 

DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO 

PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, QUE PARABENIZOU O 

JORNALISTA ALEX FURTADO, PELO LANÇAMENTO DO JORNAL “O REPÓRTER” EM 

FORMATO IMPRESSO, SOMANDO-SE AOS VEÍCULOS DE INFORMAÇÃO DE NOSSA 

CIDADE, COMO A RÁDIO PLUG, QUE TAMBÉM FAZ UM EXCELENTE TRABALHO, 

ASSIM COMO OS DEMAIS VEÍCULOS DE COMUNICAÇÃO EM ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR MANIFESTOU SOLIDARIEDADE AO SENTIMENTO DE PESAR DE SEU 

AMIGO NEY FRANCESCHI, PELO FALECIMENTO DE SEU PAI, PEDRO LILITO 

FRANCESCHI, UM GRANDE ADVOGADO COM ENORME EXPERIÊNCIA E 

CONHECIMENTO, QUE FOI MUITO IMPORTANTE PARA NOSSA CIDADE. O 

VEREADOR FALOU SOBRE O ENCONTRO COM O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, JAIR 

MESSIAS BOLSONARO, E DISSE QUE, ALÉM DE FICAR EMOCIONADO, TAMBÉM 

FICOU BASTANTE ENTUSIAMADO, MESMO PORQUE O PRESIDENTE É O LÍDER 

MAIOR DE SEU PARTIDO, O PARTIDO LIBERAL, E TEM FEITO UM GRANDE 

TRABALHO NA NOSSA NAÇÃO, E DISSE QUE ERA UM SONHO QUE PARECIA 

IMPOSSÍVEL, SENDO O VEREADOR UMA PESSOA SIMPLES, TER CONTATO COM O 

PRESIDENTE DA REPÚBLICA, VIABILIZADO PELO DEPUTADO PASTOR GILSON DE 

SOUZA, UM POUCO ANTES DA GRANDE REUNIÃO NA MARCHA PARA JESUS, 

REALIZADA EM CURITIBA NO ÚLTIMO SÁBADO, DIA VINTE E UM DE MAIO, E FALOU 

DE SUA ADMIRAÇÃO PELA SIMPLICIDADE E HUMILDADE DO PRESIDENTE 

BOLSONARO, QUE NOS ENCONTROS SEMPRE QUEBRA OS PROTOCOLOS DE 

SEGURANÇA E CONVERSA COM TODO MUNDO QUE ESTIVER PRESENTE, SENDO 

UM EXEMPLO DE GRANDE ESTADISTA E LÍDER, E MANIFESTOU SEU APOIO PARA 

QUE O PRESIDENTE SEJA RECONDUZIDO À DIREÇÃO DE NOSSO PAÍS, PARA QUE 

POSSAMOS CONTINUAR A USUFRUIR DOS BENEFÍCIOS QUE SUA ADMINISTRAÇÃO 
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VEM TRAZENDO PARA NOSSO BRASIL, POR ISSO, AGRADECEU AO DEPUTADO 

ESTADUAL PASTOR GILSON DE SOUZA POR TER PROPICIADO ESTE MOMENTO 

MUITO IMPORTANTE PARA O VEREADOR. O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI DO VEREADOR IRINEU CANTADOR, QUE 

TRATA DA CONSTRUÇÃO DE UMA PISTA PARA CARRINHOS DE ROLIMÃ, DOS 

BENEFÍCIOS E DE SUA APROVAÇÃO NO LEGISLATIVO, PELO QUE PARABENIZOU O 

AUTOR DA INICIATIVA. O VEREADOR DISSE QUE RECEBE DIVERSAS RECLAMAÇÕES 

SOBRE A SAÚDE EM NOSSO MUNICÍPIO, ASSIM COMO, TODOS OS VEREADORES, E 

DISSE QUE TODOS OS VEREADORES ESTÃO ACOMPANHANDO OS PROBLEMAS 

QUE SÃO RELATADOS, FISCALIZANDO PARA ENCONTRAR UMA SOLUÇÃO, JUNTO 

COM O PREFEITO, E COMENTOU SOBRE A FALTA DE ATENDIMENTO NAS UNIDADES 

BÁSICAS DE SAÚDE, QUE ACABA ACARRETANDO UM AUMENTO NA DEMANDA DE 

PACIENTES INFANTIS PARA O PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL NO HMA, ONDE 

OCORREM TUMULTOS QUE CHAMAM A ATENÇÃO DAS MÍDIAS DA CIDADE, EM 

RELAÇÃO AO ATENDIMENTO. O VEREADOR DISSE QUE ESTA SITUAÇÃO NÃO É 

CULPA DOS VEREADORES, NEM DO PREFEITO, POIS ESTE LIBEROU CERCA DE 

VINTE MILHÕES DE REAIS PARA A ÀREA DE SAÚDE, POR ISSO, O VEREADOR 

ESPERA QUE AGORA ACONTEÇA ALGUMA COISA PARA SOLUCIONAR A SITUAÇÃO. 

O VEREADOR REAFIRMOU QUE É IMPORTANTE QUE A EMPRESA CHAVANTES, QUE 

ADMINISTRA O HOSPITAL, VENHA AO LEGISLATIVO TRAZER ESCLARECIMENTOS, 

PORQUE A PREFEITURA PAGA TODOS OS MESES QUATRO MILHÕES DE REAIS 

PARA A EMPRESA E, NO ENTANTO, O HOSPITAL NÃO CORRESPONDE COM OS 

SERVIÇOS ESPERADOS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE 

REUNIÃO NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, NO BAIRRO THOMAZ COELHO, JUNTAMENTE 

COM A ASSOCIAÇÃO VOVÔ VITORINO, QUE DESENVOLVE DIVERSOS PROJETOS 

SOCIAIS NOS BAIRROS TATUQUARA E THOMAZ COELHO, OCASIÃO EM QUE 

PARTICIPOU TAMBÉM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS, 

SENHOR GERALDO PEREIRA CARVALHO, PARA FALAR SOBRE UMA HORTA 

COMUNITÁRIA QUE ESTÁ SENDO CRIADA EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR 

AGRADECEU O CONVITE PARA PARTICIPAR DA REUNIÃO PARA ENTREGA DE 

TÍTULOS DE PROPRIEDADE PARA MORADORES DO JARDIM SHANGAI, QUE 

OBTIVERAM O TÍTULO POR MEIO DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO PARANÁ, QUE SERÁ 

REALIZADO AMANHÃ, CONCRETIZANDO UM SONHO DAQUELES MORADORES. O 

VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU SOBRE AS OBRAS REALIZADAS NA REGIÃO 

DO BAIRRO CAPELA VELHA, BEM COMO, DESTACOU O APOIO DO VEREADOR BEN 
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HUR DE OLIVEIRA A RESPEITO DA REFORMA DO BOSQUE DO JARDIM SOL 

NASCENTE, COM A READEQUAÇÃO DA AREIA DA QUADRA, COM NOVAS TRAVES, E 

TAMBÉM FALOU SOBRE A CHEGADA DE UMA ACADEMIA AO AR LIVRE NA PRAÇA DO 

JARDIM IPÊS, VIABILIZADA PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE, PELA QUAL 

FEZ SEUS AGRADECIMENTOS. O VEREADOR FALOU SOBRE A APRESENTAÇÃO DA 

MOÇÃO Nº 16/2022, DE REPÚDIO SOBRE AS AÇÕES DA EMPRESA GAMMA, 

RESPONSÁVEL PELAS OBRAS DE ASFALTAMENTO NO JARDIM CALIFÓRNIA, POIS A 

COMUNIDADE PRECISA DE UMA RESPOSTA. O VEREADOR FALOU, AINDA, SOBRE 

AS OBRAS DE ASFALTO NO JARDIM CONDOR, NA RUA ROUXINOL, LOCAL QUE JÁ 

FOI OBJETO DE PEDIDOS DE DIVERSOS VEREADORES, E QUE JÁ FORAM 

FINALIZADAS, TRAZENDO SATISFAÇÃO A TODOS OS MORADORES, E MANIFESTOU 

SEU AGRADECIMENTO PELO ATENDIMENTO DAS SOLICITAÇÕES, E COMENTOU 

SOBRE PESSOAS NO BAIRRO QUE ESTÃO REIVINDICANDO A AUTORIA DOS 

PEDIDOS DA OBRA, E DISSE QUE SÃO PESSOAS DERROTADAS QUE NÃO ACEITAM 

QUE O ASFALTO CHEGOU NA REGIÃO, POR ISSO, O VEREADOR MANIFESTOU SUA 

INDIGNAÇÃO PERANTE ESSAS ATITUDES. O VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU 

SOBRE O LANÇAMENTO DE CAMPANHA EM SUAS REDES SOCIAIS A RESPEITO DE 

QUANDO SE VIR PESSOAS PASSANDO FRIO NAS MADRUGADAS PELAS RUAS DA 

CIDADE, PARA QUE AS PESSOAS LIGUEM PARA O VEREADOR, QUE TENTARÁ 

AJUDAR, PORQUE O FRIO CHEGOU ANTECIPADAMENTE EM NOSSO MUNICÍPIO, E 

AS EQUIPES DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO AINDA NÃO INICIARAM A 

OPERAÇÃO INVERNO, DE ASSISTÊNCIA A ESSAS PESSOAS EM SITUAÇÃO 

VULNERÁVEL. DISSE QUE O TRABALHO PRINCIPAL DO VEREADOR É FISCALIZAR O 

EXECUTIVO E PARTICIPAR DA ELABORAÇÃO DE LEIS, MAS TAMBÉM PODEM FAZER 

MAIS, ESTANDO NAS RUAS TENTANDO AJUDAR AS PESSOAS, PRINCIPALMENTE 

NESSES CASOS DE EMERGÊNCIA. O VEREADOR DISSE QUE JÁ RECEBEU MUITOS 

PEDIDOS EM SUAS REDES SOCIAIS, MAS NÃO TEM MATERIAL SUFICIENTE PARA 

ATENDER A TODOS, POR ISSO, JUSTIFICOU SUA INDICAÇÃO QUE SOLICITA A 

RETOMADA DE AÇÕES PLANEJADAS DA OPERAÇÃO INVERNO, PARA 

ANTECIPADAMENTE ATENDER PESSOAS EM SITUAÇÃO DE RUA EM ARAUCÁRIA, 

BEM COMO, AGRADECEU O APOIO DOS VEREADORES EM SUA APROVAÇÃO NESTA 

SESSÃO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O AUMENTO DO NÚMERO DE PESSOAS 

DESABRIGADAS, ESPECIALMENTE EM LOCAIS COMO NA PRAÇA DA BÍBLIA, NO 

CEMITÉRIO E NO LOCAL ONDE FUNCIONAVA O ANTIGO SUPERMERCADO CONDOR. 

O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 34/2022, 
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APROVADO NESTA SESSÃO, QUE TRATA DA CRIAÇÃO DO “PROGRAMA BRIGADAS” 

NAS ESCOLAS E PRÉDIOS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO, VISANDO AÇÕES ORDENADAS 

DE ENFRENTAMENTOS DE SITUAÇÕES DE EMERGÊNCIAS PARA GARANTIR A 

SEGURANÇA DA POPULAÇÃO NOS ESTABELECIMENTOS, E DISSE QUE SE SABE 

HOJE DOS INVESTIMENTOS QUE SÃO FEITOS NA INFRAESTRUTURA DO CORPO DE 

BOMBEIROS NA QUESTÃO DE FISCALIZAÇÃO MAS, CASO ACONTEÇA ALGUM 

SINISTRO, AS PESSOAS TÊM QUE ESTAR PREPARADAS PARA AS EMERGÊNCIAS 

TAMBÉM NOS PRÉDIOS PÚBLICOS, E TAMBÉM FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 

37/2022, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DA CRIAÇÃO DO PROGRAMA “IDADE NOVA’’, 

DEFENDENDO A CAUSA DA TERCEIRA IDADE, QUE TANTO PRECISA DESTE OLHAR 

NO INCENTIVO DE VÁRIAS ATIVIDADES, PRINCIPALMENTE NESTE PERÍODO DE 

PÓS-PANDEMIA ONDE, NÃO SÓ OS JOVENS E ADOLESCENTES, MAS TAMBÉM OS 

IDOSOS QUE FICARAM SEM SUAS ATIVIDADES NORMALMENTE OFERTADAS PELA 

PREFEITURA E DEMAIS INSTITUIÇÕES. O VEREADOR TAMBÉM DESTACOU A 

INDICAÇÃO Nº 634/2022, PELA QUAL SOLICITA MELHORIAS PARA A PRAÇA PRÓXIMA 

À IGREJA PENTECOSTAL FILADÉLFIA, NA RUA ALEXANDRE WISOCKI, QUE FORAM 

REIVINDICADAS PELOS MORADORES DO BAIRRO, BEM COMO, DESTACOU A VISITA 

DO ATLETA DE TRIATLON MAICON SULIVAN DA SILVA, QUE HÁ MUITO TEMPO 

MILITA NA CAUSA ESPORTIVA EM NOSSO MUNICÍPIO, SENDO O PRESIDENTE DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO JARDIM MONALISA, POR ISSO, VALORIZANDO A 

PARTICIPAÇÃO DO MOVIMENTO COMUNITÁRIO, QUE É DE EXTREMA IMPORTÂNCIA. 

O VEREADOR FALOU SOBRE A CHEGADA DO INVERNO E DA IMPORTÂNCIA DAS 

AÇÕES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, E DISSE QUE TEM 

CERTEZA QUE A SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, QUE É DE EXTREMA 

COMPETÊNCIA, VAI ESTAR SE ORGANIZANDO PARA ATENDER NOSSA POPULAÇÃO. 

O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, FALOU SOBRE A 

COMPETÊNCIA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, E DISSE QUE 

MUITAS PESSOAS NÃO CHEGAM A PROCURAR OS ÓRGÃOS PÚBLICOS EM BUSCA 

DE AUXÍLIO, MUITAS VEZES, POR VERGONHA DA SITUAÇÃO EM QUE SE 

ENCONTRAM, POR ISSO, O VEREADOR DISSE QUE QUEM PUDER CONTRIBUIR COM 

ESSAS PESSOAS DE NOSSA CIDADE DEVEM FAZÊ-LO, E RELATOU DIVERSAS 

SITUAÇÕES EM QUE TEVE OPORTUNIDADE DE AJUDAR AS PESSOAS, SEM 

DISTINÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, FALOU 

SOBRE SUAS ATUAÇÕES NA REGIÃO DO JARDIM CONDOR, EM RELAÇÃO ÀS RUAS 

MARITACA E ROUXINOL, ASSIM COMO, SOBRE OS BENEFÍCOS LEVADOS PARA O 
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COLÉGIO MARCELINO LUIZ ANDRADE, QUE FUNCIONA EM DUALIDADE COM A 

ESCOLA CLEIDE LENI KURZAWA, PARA A QUAL JÁ CONSEGUIU RECURSOS DE MAIS 

DE DUZENTOS MIL REAIS EM INVESTIMENTOS DO GOVERNO DO ESTADO. O 

VEREADOR DISSE QUE É CLARO QUE EXISTEM LIDERANÇAS LOCAIS QUE FAZEM 

AS REIVINDICAÇÕES, E ISTO É IMPORTANTE, MAS AS ARTICULAÇÕES POLÍTICAS 

QUEM FAZ SÃO OS VEREADORES, POIS SÃO ELES QUE TÊM O MANDATO PARA TAL, 

POR ISSO, DEVE SER FEITA A DEFESA DO TRABALHO DO LEGISLATIVO. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA COMENTOU SOBRE OS CASOS EM QUE APARECEM 

OS PAIS DAS OBRAS, QUE É UMA COISA QUE ACONTECE SEMPRE, E RELATOU 

CASOS DE SUA PRÓPRIA EXPERIÊNCIA AO LEVAR BENFEITORIAS PARA A REGIÃO 

ONDE MORA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, 

FALOU AO VEREADOR PEDRINHO GAZETA QUE MESMO ELE TENDO RECEBIDO 

TANTAS CRÍTICAS SEMPRE É UM DOS VEREADORES MAIS VOTADOS EM 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, RETOMANDO A PALAVRA, 

REFIRMOU QUE SEMPRE QUE LEVOU ALGUMA BENFEITORIA PARA OS BAIRROS 

SEMPRE APARECEU ALGUMA PESSOA SE INTITULANDO COMO O PAI DA OBRA, E 

AFIRMOU QUE ISTO NUNCA FOI UM PROBLEMA PARA O VEREADOR, POIS QUEM 

APROVA O ORÇAMENTO PARA O PREFEITO TRABALHAR É O VEREADOR. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, FALOU SOBRE O USO 

DOS CENTO E VINTE MILHÕES DE REAIS, APROVADOS NA LEGISLATURA ANTERIOR 

PELA CÂMARA, PARA QUE HOUVESSE CONDIÇÕES FINANCEIRAS PARA AS OBRAS 

QUE O PREFEITO ESTÁ EXECUTANDO HOJE, RECURSOS DOS QUAIS AINDA 

RESTAM CERCA DE VINTE MILHÕES DE REAIS PARA SEREM UTILIZADOS, E 

TAMBÉM COMENTOU SOBRE AS RENÚNCIAS DE RECURSOS DO ORÇAMENTO DA 

CÂMARA EM FAVOR DE OBRAS NO MUNICÍPIO, COMO CONSTRUÇÃO DE CMEIS E 

ESCOLAS, PONTOS DE ÔNIBUS E OUTRAS. O VEREADOR DISSE QUE A IMPRENSA 

DEVE TOMAR CUIDADO AO APOIAR CANDIDATOS A DEPUTADO VINDOS DE FORA, 

POIS TEM QUE SER VISTO QUEM REALMENTE JÁ AJUDOU O MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, PORQUE NÃO PODEMOS MAIS FICAR MENDIGANDO RECURSOS PARA 

ARAUCÁRIA, POR ISSO DEVE HAVER UMA UNIÃO DE TODOS EM BUSCA DO MELHOR 

PARA NOSSA CIDADE. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, RETOMANDO A PALAVRA, 

FALOU SOBRE O PEDIDO DE REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA ALBERTO MARKOWICZ, 

QUE ESTÁ DEMORANDO A SER EXECUTADA, POR MOTIVO DE LICITAÇÕES 

DESERTAS, E DISSE QUE NASCEU NO PARQUE THOMAZ COELHO, MORA AINDA 

HOJE E TEM ORGULHO DE SER DAQUELA LOCALIDADE. O VEREADOR BEN HUR DE 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

24/05/2022 

 

 
17 de 18 

OLIVEIRA FALOU SOBRE AS TRATATIVAS COM O PREFEITO, QUE SÃO REALIZADAS 

LEVANDO AS REIVINDICAÇÕES DOS VEREADORES E SOBRE O ATENDIMENTO QUE 

O PREFEITO PRESTA A TODOS OS PEDIDOS QUE SÃO FEITOS, E DISSE QUE, COMO 

LÍDER DO GOVERNO NA CÂMARA, SEMPRE ESTÁ À DISPOSIÇÃO DE TODOS OS 

VEREADORES PARA CONTINUAR A LEVAR AO PREFEITO TODAS AS DEMANDAS 

QUE FOREM NECESSÁRIAS, E DISSE QUE A UNIÃO É IMPORTANTE PARA QUE SE 

POSSA CONTINUAR A LEVAR O MELHOR PARA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE ARAUCÁRIA TER CERCA DE QUARENTA POR 

CENTO DAS INVASÕES NO ESTADO DO PARANÁ, ACARRETANDO GRANDE NÚMERO 

DE PESSOAS QUE PASSAM FOME NA CIDADE, MUITAS VEZES, COM VERGONHA DE 

PEDIR AJUDA, POR ISSO, O VEREADOR APRESENTOU PROJETO DE LEI COM O 

OBJETIVO DE IDENTIFICAR AS PESSOAS EM VULNERABILIDADE E OFERECER-LHES 

A AJUDA NECESSÁRIA. O VEREADOR PEDIU PARA QUE A IMPRENSA, SE PUDER, DÊ 

CREDIBILIDADE PARA AS PESSOAS QUE ESTÃO AQUI EM NOSSO MUNICÍPIO, AS 

QUE TÊM VONTADE DE FAZER ALGO, E NÃO PARA AQUELAS QUE VÊM AQUI 

SOMENTE NAS ELEIÇÕES E NÃO VOLTAM MAIS, COMO VEM ACONTECENDO EM 

ARAUCÁRIA DESDE MEADOS DOS ANOS NOVENTA, TRAZENDO APENAS 

“ESMOLAS”, SEM REALMENTE TRAZER RECURSOS SIGNIFICATIVOS PARA SEREM 

APLICADOS NO MUNICÍPIO, DESTACANDO A FALTA DE REPRESENTATIVIDADE DE 

ARAUCÁRIA NO CONGRESSO NACIONAL, E AFIRMOU QUE TEMOS QUE PENSAR 

PRINCIPALMENTE NO NOSSO POVO DE ARAUCÁRIA, POR ISSO, AS ESCOLHAS QUE 

FAZEMOS SÃO DE EXTREMA IMPORTÂNCIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, EM 

APARTE CONCEDIDO, DISSE QUE CONSIDERA MUITO IMPORTANTE A UNIÃO 

POLÍTICA EM NOSSA CIDADE, ESPECIALMENTE NESTE MOMENTO POLÍTICO 

DIFERENTE QUE VIVENCIAMOS DESDE O ANO PASSADO, QUANDO SE APROVOU OS 

RECURSOS DE CENTO E VINTE MILHÕES DE REAIS PARA AS OBRAS DO 

EXECUTIVO, OCASIÃO EM QUE TEVE QUE SER FEITO UM TRABALHO DE 

CONVENCIMENTO DOS BENEFÍCIOS PARA O MUNICÍPIO, E MUITAS PESSOAS 

QUISERAM SE APROVEITAR POLITICAMENTE, MOBILIZANDO SINDICATOS, QUE 

DEPOIS FICARAM COM O DISCURSO ESVAZIADO PELOS BENEFÍCIOS IMPLANTADOS 

PELO PREFEITO HISSAM. O VEREADOR DISSE QUE SEMPRE FOI UM BATALHADOR 

POR RECURSOS DO ESTADO PARA A EDUCAÇÃO, POIS SÃO VISÍVEIS OS 

BENEFÍCIOS QUE PODEM SER OBTIDOS ATRAVÉS DA INDICAÇÃO DE DEPUTADOS, 

COMO SE VÊ NAS ESTRUTURAS DAS ESCOLAS DE SÃO JOSÉ DOS PINHAIS, POR 

EXEMPLO, PORQUE TEM REPRESENTATIVIDADE MAIOR, POR ISSO, ESTE É O 
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MOMENTO DE REFLETIR SOBRE ESTAS QUESTÕES DE REPRESENTATIVIDADE E DE 

UNIÃO EM TORNO DO FUTURO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, CONCLUINDO, DISSE QUE TODOS DEVEM PENSAR DA MESMA FORMA 

PARA QUE A NOSSA CIDADE AVANCE, ESCOLHENDO AS PESSOAS CERTAS, QUE 

TENHAM REALMENTE O COMPROMETIMENTO COM A NOSSA POPULAÇÃO, E 

AGRADECEU O APOIO DOS COLEGAS VEREADORES. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


